

## Ritmos que conmueven: el pulso de la vida en Salto

Salto



Publicada el: 29/09/24	Visitas: 38
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 22	Puntaje: 4.2

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/ritmos-que-conmueven-el-pulso-de-la-vida-en-salto\\_3801.ph](https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/ritmos-que-conmueven-el-pulso-de-la-vida-en-salto_3801.ph)

p



*Salto*

*Ritmos que conmueven: el pulso de la vida en Salto*

**Sonidos que emocionan: la esencia vibrante de Salto en cada latido**

### **MANIOBRA PROHIBIDA**

Un lector transitaba por la izquierda en la avenida Harriague, intentando sobrepasar un vehículo cuando escuchó una bocina. Al mirar por el retrovisor, pudo ver a un camión de Prosegur muy cercano.

Al doblar por la calle 18 de Julio, el camión lo superó, aunque otro automóvil, que transportaba a la custodia del camión, intentó hacer lo mismo, pero el semáforo se lo impidió.

En el cruce con la calle Varela, el auto de custodia se posicionó a la derecha y, apenas cambió la luz, realizó una maniobra arriesgada, adelantando al vehículo del lector por la derecha y pasando peligrosamente cerca de las motos estacionadas.

El lector se pregunta si los camiones de Prosegur y su custodia tienen privilegios.

La respuesta parece ser negativa.

## **PEGADOS**

Retomando el tema anterior, es evidente que los camiones de Prosegur deben ir “pegados” al de custodia, pero eso no los exime del deber de respetar las normas de tránsito.

Generalmente, circulan a alta velocidad dentro de la ciudad, tanto el camión como el vehículo de custodia.

La comunidad espera que por imprudencias no ocurra un accidente con víctimas que lamentar.

## **AMOR ANIMAL**

Un conmovedor momento se vivió en un campito cuando un grupo de niños que jugaban al fútbol decidió realizar un emotivo minuto de silencio tras la muerte de un perro del barrio.

Este gesto se volvió viral en TikTok.

En el video, los pequeños imitaron la tradición previa a los partidos, visiblemente afectados por la pérdida de su querida mascota.

El momento culminó con el pitazo que daba inicio al partido, reflejando la profunda tristeza que causó el fallecimiento del perrito en la comunidad.

Los animales que suelen acompañar a los niños son parte de su “barra”, y ante situaciones así, se siente claramente la ausencia del querido compañero.

## **RETORNO**

Con la llegada de la primavera y el aumento de las temperaturas, muchos residentes solicitan el regreso del servicio de ómnibus de transporte urbano los domingos por la tarde.

Este servicio fue suspendido debido a que la cantidad de pasajeros que lo utiliza no justifica la circulación de unidades.

Sin embargo, con el inicio de actividades como el cierre del Mes de la Juventud, contar con algunas líneas sería beneficioso para quienes viven lejos del centro.

Residentes de varios barrios piden a la Intendencia que considere esta opción.

## **PIROTECNIA SONORA**

En la noche del viernes y madrugada de ayer, se llevó a cabo el lanzamiento de pirotecnia en la plaza Artigas, donde los hinchas de Peñarol se reunieron para celebrar un nuevo aniversario del club montevideano.

Muchos se preguntaron acerca del motivo de la pirotecnia, además de cuestionar la falta de medidas por parte de las autoridades ante esta situación.

Un lector comentó: “¿Qué pasó con el decreto de prohibición?” y añadió que sea cual sea el club, partido o actividad, deberían aplicarse sanciones a quienes utilicen este tipo de pirotecnia ya prohibida.

## **DÍA DEL CORAZÓN**

A pesar de la semana de actividades que se desarrolló en todo el país, este domingo 29 se conmemora el Día del Corazón, fecha destinada a generar conciencia sobre la importancia de llevar una vida saludable, evitar el consumo de productos nocivos, erradicar el sedentarismo y mejorar las condiciones de vida que permitan disminuir el riesgo de enfermedades cardiovasculares. Estas afecciones continúan siendo la principal causa de muerte en Uruguay, afectando tanto a hombres como a mujeres.

Fuente: Diario Cambio

## **Imágenes**



*Ritmos que conmueven el pulso de la vida en salto*

## Tags

*prohibida, momento, partido, comunidad, residentes, derecha, pegados, custodia, servicio, proseguir, pirotecnia, camiones*

## Noticias relacionadas

- 4.9 \*** *El Intendente Zunino respalda la adquisición de camiones de recolección de residuos frente a las objeciones de Adeom y miembros de la oposición*
- 3.8 \*** *Ritmos de vida: la conexión entre el corazón y nuestras emociones*
- 3.9 \*** *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*
- 3.7 \*** *Interrupción en el suministro eléctrico de la planta potabilizadora de Ose generó escasez de agua potable en Salto durante varias horas*
- 4.0 \*** *Alertan sobre la falta de una normativa que regule el servicio de guardavidas en las playas y piscinas de Salto*
- 4.7 \*** *Grave accidente en los accesos a Montevideo involucra cinco vehículos, dos camiones y una ambulancia*
- 3.6 \*** *Análisis de la gestión presidencial de Lacalle Pou: 49% de apoyo y 33% de rechazo en la opinión pública*
- 4.4 \*** *Una mujer británica de 102 años marcó su cumpleaños de una manera extraordinaria: se lanzó en paracaídas*
- 3.9 \*** *El Ministerio de Economía amplía la reducción de Iva para turistas, tanto residentes como no residentes*
- 3.8 \*** *Ose informa sobre la falta de agua en varios departamentos este martes; Salto en alerta por problemas en su usina potabilizadora*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas

Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024